
第５２回 教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：平成２０年２月１３日（水）１３：３０～１６：４０ 

場 所：総合研究棟 ７階会議室 

出席者：２０名（欠席者４名） 

 

第５１回 教育研究評議会 議事要旨について 

 学長から，議事要旨（案）のとおり確認された旨の報告があった。 

 

議 題 

 １ 規則の制定及び改正について 

  ①副学長選考規則（改正） 

  ②附属図書館長選考規則（改正） 

  ③学部長等選考規則（制定） 

  ④客員教授及び客員准教授選考規則（改正） 

  ⑤研究・産学官連携活動表彰規則について（制定） 

 

 ２ 就業関係規定の制定及び改正について 

  ①本給の調整額規程（改正） 

  ②職員早期退職規程（制定） 

  ③短時間再雇用職員就業規則（制定） 

  ④非常勤職員就業規則（改正） 

 

   鳥越理事から，上記の議題１について資料 1-1から 1-5に基づき，また，議題２について資

料２に基づき説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

 ３ 教員の選考について 

   宮田保教 副学長（教育開発系長）及び武藤睦治 システム安全系長から，資料 3-1 から 3-3

に基づき説明があり，審議の結果，次のとおり，第 364回教授会（教授：工学部及び工学研究

科 並びに 技術経営研究科）に付議することを了承した。 

 ４ 教員の選考（産学融合ﾄｯﾌﾟﾗﾝﾅｰ養成ｾﾝﾀｰ）について 

   植松敬三 教授（物質・材料系長），松本昌二 教授（環境・建設系長）及び曽田邦嗣 教授（生

物系長）から，資料 4-1から 4-3に基づき説明があり，審議の結果，次のとおり，第 364回教

授会（教授；合同）に付議することを了承した。 

 

 ５ 助教の選考について 

   古口日出男 教授（機械系 副系長：矢鍋重夫 機械系長の代理）から，資料５に基づき説明

があり，審議の結果，次のとおり，第 364回教授会（教授；工学部及び工学研究科）に付議す

ることを了承した。 

 

 ６ 平成 20年度非常勤講師の選考について 

   宮田保教 副学長（教務委員会委員長）から，資料６に基づき説明があり，審議の結果，第

364回教授会（教授；合同）に付議することを了承した。 

 

 ７ 平成 20年度 高度技術者研修等の実施について 

   丸山久一 理事（研究委員会委員長）から，資料 7-1 及び 7-2 に基づき説明があり，審議の

結果，これを承認した。 

 

 

 



 ８ 大学院学生の再入学について 

   宮田保教 副学長（教務委員会委員長）から，資料８に基づき説明があり，審議の結果，第

364回教授会（教授，准教授及び講師）に付議することを了承した。 

 

 ９ 学生の懲戒について 

   丸山久一 理事（学生委員会委員長）から，資料９に基づき説明があり，審議の結果，第 364

回 教授会（教授，准教授及び講師）に付議することを了承した。 

 

 10 平成 20年度 学内会議（教育研究評議会及び教授会）の開催計画等について 

   学長及び鳥越理事から，資料 10 に基づき「教育研究評議会」及び「教授会」の審議事項等

見直し（学則・規則等に基づく区分けなど）並びに 開催時期（順番）見直し等について説明

があり，審議の結果，開催時期（順番）について引き続き検討することとした。 

 

教授会（教授，准教授及び講師）審議事項の報告 

 

 １ 平成 20年度大学院工学研究科 修士課程入学者選抜試験（第２次募集）合格者の選考について 

 

 ２ 平成 20 年度大学院工学研究科博士後期課程入学者選抜試験（第２次募集）合格者の選考に

ついて 

 

 ３ 平成 20 年度大学院工学研究科博士後期課程進学者の選考（新たに進学を志望する者の第１

次選考）について 

 

 ４ 平成 20年度大学院工学研究科博士後期課程９月進学者の選考（第１次選考）について 

 

 ５ 平成 20年度大学院工学研究科修士課程（社会人留学生特別ｺｰｽ）入学者選抜試験合格内定者

の選考について 

 

 ６ 平成 20年度大学院工学研究科博士後期課程（社会人留学生特別ｺｰｽ）入学者選抜試験合格内

定者の選考について 

 

 ７ 平成 20 年度大学院技術経営研究科専門職学位課程ｼｽﾃﾑ安全専攻入学者選抜試験（第２次募

集）合格者の選考について 

 

   学長から，上記１から７に基づき，第 364回教授会（教授，准教授及び講師）で審議する旨

の報告があった。 

 

報 告 

 １ 「大学における企業等との共同研究取扱規程」の改正について 

 ２ 外部研究資金受入状況について 

 ３ 科学研究費補助金の繰越しについて 

   研究推進課長から，上記１から３について，資料 11から 13に基づき報告があった。 

 

 ４ 学術交流協定等の締結について 

   渡邉和忠 副学長から，資料 14に基づき報告があった。 

 

 ５ 情報セキュリティーポリシーについて 

 



   丸山久一 理事（情報セキュリティーポリシー・ワーキンググループ･リーダー）から，資料

15に基づき報告があった。 

 

 ６ 委員会報告 

 

 （１）教務委員会 

   ①異分野チーム編成融合型グローバルリーダー養成コースについて 

    西口郁三 副学長から，資料 16に基づき報告があった。 

 

   ②ｅﾗｰﾆﾝｸﾞ高等教育連携に係る遠隔教育による単位互換協定について 

   ③研究生の選考について 

   ④学術交流協定に基づく学生の派遣及び特別聴講学生の受入れについて 

    宮田副学長（教務委員会委員長）から，上記②から④について，資料 17から 19に基づき

報告があった。 

 

 （２）入学試験委員会 

   ①大学院工学研究科修士課程（外国人留学生 学術交流協定校 推薦選抜）〔９月入学〕の概

要について 

   ②長岡技術科学大学 ｱﾄﾞﾐｯｼｮﾝ推進室の設置について 

    丸山久一 理事（入学試験委員会委員長代理）から，資料 20及び 21に基づき報告があった。 

 

 ７ その他 

 （１）鳥越理事から，機械建設２号棟改修事業について，平成 19 年度補正予算で予定されてい

たが，平成 20年度当初予算で査定を受けることとなった旨の報告があった。 

 

 （２）学長及び丸山久一 理事から，次のとおり報告があった。 

 

   ①平成 20年度 学部第１学年（一般選抜）入試志願者のうち，長岡高校出身者が１名のみで

あった。高大連携事業など当校とは強い関係にあることを踏まえ，原因調査と今後の対策な

ど検討を行う。 

 

   ②学部第１学年入試制度の改正（「一般選抜」と「推薦選抜」の比率変更など）を検討する。 

 

 （３）構成員から，定年退職教員の最終講義について案内があった。 

以 上 

 


